



WhatsApp von Gott ?? dritte FrÃ¼hschicht im Advent ??

Auch die dritte FrÃ¼hschicht im Advent stand unter dem Motto ??WhatsApp von Gott?? und wurde wieder vom pastoralen Team der Schule am Schloss vorbereitet und gestaltet. Begonnen wurde mit dem gemeinsam gesungenen Lied ??Mache dich auf und werde Licht??, das von Birgit BÃ¼ter auf der Gitarre begleitet wurde. Dabei zÃ¼ndeten einige SchÃ¼lerInnen nacheinander die 3 Adventskerzen an. Kaplan Marco Risse verwies auf die ??heutige Botschaft von Gott, die er uns mit dem Songtext ??Zuhause?? von Adel Tawil per WhatsApp zukommen lieÃ??. und zitierte: `Komm, wir bringÃ‘ die Welt zum Leuchten, egal woher du kommst. Zu Hause ist da, wo deine Freunde sind, hier ist die Liebe umsonstÃ‘. Der Song wurde den SchÃ¼lerInnen und LehrerInnen dann zur Vertiefung noch einmal laut vorgespielt. Weitere besinnliche Texte regten zum Nachdenken an und sollten mal wieder bewusst machen, ?? wo wir Menschen zu Hause sind und wo wir uns wohlfÃ¼hlen???. Mit ??Zuhause?? sei nicht immer eine RÃ¤umlichkeit oder ein Ort gemeint, sondern kÃ¶nne auch ein GefÃ¼hl sein. Was macht unser Zuhause so kostbar und wertvoll? war eine der Fragen, die auf den ausgeteilten Karten stand. Am Ende der FrÃ¼hschicht bat Birgit BÃ¼ter vom pastoralen Team um den Segen. Sie lud alle TeilnehmerInnen nach dem Abschlusslied ??Wo Menschen sich vergessen??, zum gemeinsamen FrÃ¼hstÃ¼ck in die SchulkÃ¼che ein, das von Florian Wilken liebevoll zubereitet worden war.

[zur Bildergalerie](#)

Text u. Fotos: Gisela Arling